

Schon seit Wochen wurde in der Kita Oase fleissig gewerkelt. Die Kinder waren eifrig dabei für den bevorstehenden Adventsmarkt zu basteln und schöne Dinge anzufertigen. Auch die Erzieherinnen waren sehr kreativ und fertigten Sterne, Bilder, Leuchtf Flaschen und noch vieles mehr. Dann war es endlich soweit. Am Freitag, den 14.12.18 öffnete die Kita um 17.00 Uhr ihre Türen für die Besucher. Das ganze Haus erstrahlte im Glanz leuchtender Sterne und Lichter. Es duftete nach frischen Waffeln, sowie Glühwein und Punsch. Schnell füllte sich die Einrichtung und die Besucher bummelten entlang der Stände oder ließen es sich bei weihnachtlicher Musik im Kinderrestaurant gut gehen. Auch für die Kinder war so einiges geboten. Sie konnten basteln und Bilder malen oder im gemütlich eingerichteten Snoezelraum Geschichten hören. Die Musikschulkinder umrahmten den Adventsbasar mit weihnachtlichen Liedern. Alle Kinder und das Team der Kita Oase möchten sich von ganzem Herzen bei all den Besuchern bedanken, die unseren Adventsbasar besuchten und mit ihrem Einkauf für einen tollen Erlös sorgten. Die Kinder freuen sich schon sehr, auf all die Dinge, die sie sich gewünscht hatten und von denen nun einige Wünsche erfüllt werden können.